

どんな毎日を送っていますか！〈臨時休校〉

突然の臨時休校に子どもたちも保護者の皆様も戸惑っていることと思います。子どもたちはどんな毎日を送っていますか。夏休みと同様、規則正しい生活をするのが大切です。生活が不規則にならないように、日課表のようなものを作るとよいようです。また、提出するような課題はありませんが、学んだことの復習も大切です。教科書を声に出して読むだけでも効果があります。休校中には、担任が定期的に電話連絡等で状況の確認をしたり、緊急メールやHP等で情報発信をしたりします。ご不明な点、ご心配な点がありましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。よろしくお祈りいたします。

時間を有効に
使いましょ！



預け先は大丈夫?! 〈3/4「自主登校教室」始まる〉

弥富市内の小学校では、3月4日から「自主登校教室」を開設しています。安倍首相の休校要請以降、ばたばたが続いていますが、自主登校教室が子どもたちや保護者の皆様の一助になればと思います。来校児童数は、学校によってばらつきがあり、本校は少ないです。現在は、図書室を自主登校教室の会場にしていますので、預け先にお困りの際は、ご利用ください。



ご意見ありがとうございました! 〈3/4 学校評議員会〉

3回目の学校評議員会を開催しました。本来なら、「6年生を送る会」を参観していただいた後に行う予定でしたが、臨時休校のため、見ていただけないのが残念でした。本年度の本校の取組や学校評価の結果、来年度の日課の変更等を報告し、ご意見をいただきました。読み聞かせなどの活動を評価していただき、子どもたちの社会性を育てるようとのアドバイスをいただきました。



教師も戸惑っています! 〈臨時休校〉

子どもたちは登校しませんが、職員は通常勤務です。同じように子どもたちがいない長期休業中は職員もふだん取れない休暇を取ることが多いのですが、今回は違います。通知表作成、配付物の準備、児童や保護者への連絡、年度末のまとめ、環境整備、卒業式の準備、自主登校教室への対応など、やることはたくさんありますが、子どもたちがいない毎日に教師も戸惑っています。

